



¡Conoce a nuestros Socios y Aliados Sociales! Universidad de Margarita (UNIMAR)

La Universidad de Margarita (UNIMAR) es una universidad privada de Venezuela ubicada en El Valle del Espíritu Santo, Isla de Margarita. Se fundó en el año 1998 por Pedro Augusto Beauperthuy, María Eugenia Morales, Raquel Pérez Henríquez, Pedro Cabello Poleo y Aníbal Gómez, todos ellos ligados a la educación superior en Venezuela.

La UNIMAR inició oficialmente sus actividades académicas el 24 de enero del 2000, y en la actualidad ha otorgado un gran número de títulos de grado superior, a nivel de licenciaturas en carreras como: Administración de Empresas, Artes Mención Diseño Gráfico, Contaduría Pública, Derecho, Educación Integral, Idiomas Modernos e Ingeniería en Sistemas. Además la universidad en postgrado ha otorgado diplomas y certificados en diferentes área de estudios; y títulos entre las especializaciones y maestrías que ofrece la misma.



Alianza con Banesco

El 2015 fue el año que marcó el inicio de la alianza entre Banesco y la Universidad de Margarita, considerada como la principal casa de estudios superiores privada del estado Nueva Esparta.

Desde entonces, Banesco ha asumido el compromiso de impulsar la educación de jóvenes con excelente desempeño académico y de bajos recursos económicos con el financiamiento de más de 600 matrículas. Los estudiantes que recibieron el beneficio estudian o estudiaron las carreras de Administración y Contaduría, Derecho, Economía, Psicología, Comunicación Social, Ciencias Sociales, Idiomas Modernos, Artes e Ingeniería.

La institución bancaria además fue patrocinador de la Feria Internacional del Libro del Caribe (FILCAR) desde su inicio en el año 2015, en el que también se presentaron diversos libros pertenecientes al Fondo Editorial Banesco, como "70 años de conversaciones con escritores de paso", "Nuevo país de las artes", "Magallanes contra viento y marea: 100 años de historias", "#RetratosDeVenezuela", entre otros.



La Universidad de Margarita, incluso formó parte del libro "Gente que Hace Escuela - Un país de Instituciones II" en el que se relata los inicios de este centro educativo como un sueño que se materializó en el año 2000. En el que la población era de 300 estudiantes y ya para la publicación de este libro superaba los 4.000.

Banesco reconoce la importancia de consolidar los esfuerzos para la formación de los jóvenes que formarán parte del futuro de la nación, en alianzas como con la Universidad de Margarita que garantiza una profesionalización de calidad, así como de la preparación de ciudadanos con una base sólida de valores.